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厚木市ＳＣ総合指導員 倉持 隆雄さん

９月２日（金）に開催された講演会で講師の倉持さんは、セーフコ
コミュニティのポイントと効果を以下のように話されていました！

“信頼と絆”いいですねぇ。安心・安全なまちづくりの基本ではないでしょうか？！
ＳＣを通じて、市民活動団体、市民、事業者、行政などが、ひとつになって、さらに安心・安全な
さいたま市を目指しましょう！！

８月２５日（木）に４回目の対策委員会を行いました。議題は、
各分野ごと重点課題の検討。主観的課題、客観的課題を踏まえて、
重点課題について、話し合いました。今後は、課題の整理をして、
取り組みの方向性について、検討を行います。

さて、ＳＣ活動開始から５ヵ月が経過しますが、なかなか“セー
フコミュニティ”が市民の方へ周知されておりません。事務局で
は、出前講座を受付しております。興味・関心のある方がいらっ
しゃいましたら、お気軽にご連絡下さい！

重点課題の整理

出前講座チラシ

次回の予定

１０月下旬
「第５回セーフ
コミュニティ対
策委員会」

先月、郡山市の対策委員会、泉大津市
の本審査、また、日本セーフコミュニ
ティ推進機構主催の研修会へ参加してき

ました。先にＳＣ活動を行っている先進
自治体の体制や取組み状況を学んでき
ました！

ＳＣ啓発シール作成中！


